
令和6年2月16日 

公益社団法人 神奈川県放射線技師会 

 

議 事 録・報 告 書 

 

会議名 令和 5年度 第 10回理事会 

開催日時 令和 6年 1月 19日（金） 18：30～20：30 開催場所 
横浜市技能文化会館 

5F特別会議室 ＋Web 

出席者 

 

 

 

 

 

 

 

 

欠席者 

会 長  田島 隆人 
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理 事  大嶋 理沙                       

議 長 田島 隆人 議事録採集者 宮内 敦由 議事録署名人 

田島 隆人 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告 

1 神奈川県病院協会 50周年記念誌寄稿 祝辞 12月 20日（水） 

2 告示研修 横浜市立大学福浦キャンパス          12月 23・24日（土日） 

3 会誌寄稿 年頭のご挨拶 12月 27日（水） 

4 神奈川県公衆衛生協会_令和５年度第３回理事会（書面審議） 12月 27日（水） 

5 全国原子力災害医療連携推進協議会のオンライン視聴希望の回答 1月 4日（木） 

6 日本医療マネジメント学会第 23回神奈川支部学術集会後援依頼 1月 9日（火） 

7 1/17 予定 神奈川県病院協会 50周年式典延期のお知らせ 1月 9日（火） 

8 横浜市病院協会 新春のつどい 1月 10日（水） 

9 神奈川県臨床検査技師会 新春のつどい 1月 10日（水） 

10 第 2回ウォーキング大会 1月 14日（日） 

11 第 20回神奈川放射線学術大会実行委員会 1月 15日（月） 

12 1月期 2役会 1月 15日（月） 

・【その他】 

（Mail返信・配信） 

13 JART認知症治療薬レカネマブに関する情報共有（12/19） 理事・監事・相談役 

14 JART認知症治療薬レカネマブに関する情報共有第 2段（12/19） 理事・監事・相談役 

15 インボイス制度について（12/24）                 理事・監事・相談役 

16 「労務費の適切な転嫁のための価格交渉の関する指針」について（1/4）                    

                                                           理事・監事・相談役 

17 JART上田会長年頭の挨拶（1/4）                             理事・監事・相談役 

18 JART石川県能登地方にて発生した地震対応について（1/4）   理事・監事・相談役 

19 年始のご挨拶・ミニ講習会のお知らせ（1/4）                  理事・監事・相談役 

20 求人掲載依頼                                                            4施設  

21 県会員の動向   12月 31現在 1601名  賛助会員 35社 

 



 

 2024-1 月理事会  その他報告事項  

１. 第 19 回がん克服シンポジウムのご案内チラシについて（差し替えのお願い） 【がん克服シンポジウム

実行委員会】 

２. 健康チャレンジフェアかながわ 2023 事後意見交換会の会議記録の送付について 【健康チャレンジフェ

アかながわ実行委員会】  

３. 法人設立 50 周年記念式典・懇談会の開催延期について 【（公社）神奈川県病院協会】 

４. 講習会の開催報告について 【神奈川県放射線管理士部会】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 「日本医療マネジメント学会第 23 回神奈川県支部学術集会」に対する後援名義使用の許可申請について 

【日本医療マネジメント学会第 23 回神奈川県支部学術集会】 済 

  

 

 

 

  3 
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2-2 業務執行状況報告 

・ 各委員会報告 

 

審議事項 

3-1 学術大会について（第 20回神奈川放射線） 大会実行委員長 

  1 支出予定費用について 

3-2 各委員会からの審議事項 

1 クロネコ DM便廃止に伴う検討                           編集委員会 

2 令和 6年度予算案について                   財務委員会 

3 令和 6年新春情報交換会について 総務委員会 

3-3 その他 

1 神奈川県医療専門職連合会 各団体会員数（令和 6年会費）及び会誌発行について 

2 JART令和 5年度第 2回南関東地域拡大会長会議について 

3 神奈川県放射線管理士部会主催 管理講習会の後援依頼について 
 

閉会 



 

議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 12月理事会議事録確認について 

質問、修正、追記無し。 

田島会長）令和 5年 12月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1 神奈川県病院協会 50周年記念誌寄稿 祝辞 

田島会長）神奈川県病院協会 50周年記念誌へ寄稿させていただきました。 

2 告示研修 横浜市立大学福浦キャンパス 

田島会長）告示研修準備検討委員会より報告をいただきます。 

3 会誌寄稿 年頭のご挨拶 

田島会長）会誌へ寄稿しました。 

4 神奈川県公衆衛生協会_令和５年度第３回理事会（書面審議） 

田島会長）神奈川県公衆衛生協会の第 3回理事会が書面評決となっていまし

た。今回の議題としては会長・副会長・監事の任期満了に伴う選挙について

で、次期会長・副会長・監事の推薦について資料 3ページに掲載しています。

提案の通りで私の方で承認し、提出させていただきました。 

5 全国原子力災害医療連携推進協議会のオンライン視聴希望の回答 

田島会長）私も参加予定です。後ほど災害対策委員会からも報告をいただきま

す。 

6 日本医療マネージメント学会第 23回神奈川支部学術集会後援依頼 

田島会長）3月 10日に鎌倉芸術館で開催されます。こちらも例年承認としてい

ますので、承認とさせていただきました。 

7 1/17 予定 神奈川県病院協会 50周年式典延期のお知らせ 

田島会長）１/17に開催予定でしたが、石川能登半島地震を考慮して延期とい

う連絡が来ました。開催日程が決まり次第、連絡が届く予定です。 

8 横浜市病院協会 新春のつどい 

田島会長）1月 10日に出席してきました。回覧資料にプログラムを入れていま

すので、ご確認いただければと思います。今回の出席者は、それほど多くはあ

りませんでした。年頭の挨拶については、石川能登半島地震の影響もあり、

「おめでとう」と言う言葉は無く、本年もよろしくお願いしますという挨拶で

した。横浜市長からは、石川県へ 130名災害派遣していると報告がありまし

た。相模原病院協会は翌日 1月 11日、川崎病院協会も新春の集いは開催する

ということでしたので、当会も予定通り開催する方向で進めていきます。 

9 神奈川県臨床検査技師会 新春のつどい 

田島会長）こちらも 1月 10日に開催され、江川副会長が出席されました。 

江川副会長）臨床検査技師会の新春のつどいに、初めて出席させていただきま

した。横浜市病院協会と同様に念頭の挨拶では「おめでとう」という言葉は控

えていました。検査技師会の方は、参加者が多く、中には石川県出身の方もお

いでになられるとのことで、年頭の挨拶は、お悔やみの言葉から始まっていま

した。賛助会員が多く参加されていて、会員の方は 4名程度でした。議員秘書

の方も多く出席しており、政界の方々からの祝電も多く届いていました。 

10 第 2回ウォーキング大会 

田島会長）厚生委員会の方々、また参加された方々お疲れ様でした。非常に楽

しい時間を過ごすことができたと思います。後ほど、厚生委員会より報告いた

だきます。 

11 第 20回神奈川放射線学術大会実行委員会 

田島会長）後ほど、実行委員長より報告をいただきます。 

12 1月期 2役会 

 

【その他】 なし 

（Mail返信・配信） 

13 JART認知症治療薬レカネマブに関する情報共有（12/19） 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   2-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14 JART認知症治療薬レカネマブに関する情報共有第 2段（12/19）） 

15 インボイス制度について（12/24） 

16 「労務費の適切な転嫁のための価格交渉の関する指針」について（1/4）           

17 JART上田会長年頭の挨拶（1/4） 

18 JART石川県能登地方にて発生した地震対応について（1/4） 

19 年始のご挨拶・ミニ講習会のお知らせ（1/4） 

20 求人掲載依頼    4施設 

21 県会員の動向   12月 31現在 1601名  賛助会員 35社 

田島会長）会員数が 1,600名を超えました。ありがたい話です。 

田島会長）会費免除申請が 3名います。承認でよろしいでしょうか。 

田島会長）横浜市病院協会へのお祝い金を 1万円として持参したところ、会費

が１万 2千円でした。お祝い金の額について、来年は検討しましょう。 

江川副会長）会費については、確認しましょう。検査技師会は会費 1万円でし

た。 

津久井常務理事）会費として、事前に把握できるのでしょうか。 

田島会長）招待での案内なので、分かりません。 

江川副会長）ホームページなどで確認しましょう。 

その他、会場・Webともに質問なし。 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

小檜山理事より報告 P７～ 

1.総務財務委員会開催 

・総務 財務合同委員会を 1 月 12 日に開催しています。詳細は議事録をご参照

ください。 

2. 令和 6年・7年度の役員選挙に伴う立候補届出の告示については、12月 25日

に編集委員会へ提出させていただいています。 

3.2月 6日開催の放射線診療実践セミナー講師依頼状を送付しています。 

その他の報告は、資料をご参照ください。 

小檜山理事）引地副会長、追加報告はありますか。 

引地副会長）特にありません 

小檜山理事）江川副会長、追加報告はありますか。 

江川副会長）特にありません。 

田島会長）会場からご質問はありますか。新春情報交換会の準備等で忙しいと

思いますが、終了までよろしくお願いいたします。 

会場・Webとも質問無し。 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P13～ 

・残高試算表（A）について、紙面の通りの報告となります。 

・残高試算表（B）について、通常の入会者は 7名、新卒入会は 9名ありまし

た。正会員の会費納入が R5年度分 71名、会費納入率は 85.5％になります。賛

助会員は 4社より入金があり、10万円を計上しています。 

・公 1事業と公 2 事業は紙面の通りです。公１の雑費として、33,990円を計上

しています。 

・公 3事業、公 4 事業、他 1事業は紙面の通りです。他 1で弔慰金に伴う振込

み手数料が発生しています。 

・他 2事業、他 3 事業は紙面の通りです。 

・管理費としても、紙面の通りです。事務局の方で、冬季一時金 2名分を支払

っております。その他、事務用品費のところで会計ソフトの PCAクラウド利用

料を支払っております。 

・12月末の残高として、68,344,508円を繰り越しております。 

安藤常務理事）田島尚人理事、追加報告はありますか。 

田島尚人理事）特にありません。 

安藤常務理事）伊藤副会長、追加報告はありますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤副会長）入会金について、予算残高がマイナス 8万円となっていますが、

予算を立てた時の想定を超えた入会者数となったということです。今月も 7名

の新入会があり、会員数も 1,600名を超えて良いペースではないでしょうか。 

田島会長）会費納入率は例年と同じくらいでしょうか。 

安藤常務理事）同じくらいです。 

田島会長）会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

3．組織委員会 

松尾常務理事より報告 P20～ 

1月12日に委員会開催しております 

1.12月理事会報告 

2.地区活動報告 

各地区からの活動報告をいただきました。総会の準備をしている地区の報告が

ありました。 

3.代議員の方々へ定時総会の場所がいつもと異なること、会費が必ず納入済み

であることを確認してほしい旨を再度依頼しています。 

4.自然災害時の連絡について、組織委員会独自で使用している連絡方法を災害

時には活用するように情報共有しています。 

5.神奈川放射線だより、横浜南部地区 横浜市立大学附属病院の小野間様、横

浜西部地区 宮崎様より寄稿いただきました。次回は、横浜東部地区、平塚地

区が担当となっております。 

6.委員より意見があり、告示研修の実務研修はいつまで継続されるのかという

質問が会員よりあったそうです。「情報があれば共有します」と回答していま

す。 

松尾常務理事）武笠常務理事、追加報告はありますか。 

武笠常務理事）特にありません 

田島会長）何かご質問はありますか。 

田島会長）告示研修の件ですが、最終は2025年の春になります。ただし、その

先がどうなるかは分かりません。 

江川副会長）新カリキュラムを受けた卒業生が出るまでと聞いています。 

田島会長）この春の卒業生は免除で、3年生は独自で告示研修を受ける必要が

あります。今の2年生が卒業する時なので、2年後の2026年度の春ということに

なります。 

松尾常務理事）2026年の3月頃までですね、承知しました。 

田島会長）詳細はJARTのホームページで確認してください。統一講習会と同様

で、それ以降も開催はあると思います。しかし、任意研修の統一講習会とは違

い、告示研修は、義務研修であるので頻繁な開催が予想できます。統一講習会

に関しては、JART上田会長と面会した際に、2日間開催が負担であるので実技

研修以外はe-learningとならないかを打診しています。 

松尾常務理事）ありがとうございました。 

田島会長）代議員について、退職された方や職場が変わって地域が変わってい

る方などがいましたら、代理を立てなければならないので、お知らせください

と伝えてください。総会の会告が出る時にしっかり確認していただければと思

います。 

松尾常務理事）承知しました。 

その他、会場・Webとも意見無し。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P23～ 

1.学術委員会 開催報告 

・学術委員会を1月12日に事務所とWebにより開催しています。詳細は資料を参

照ください。 

2.令和5年度神奈川県診療放射線技術講習会 

・第4回は、1月28日に開催します。テーマは午前中が急性期脳梗塞、午後は

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MRIとなっています。 

3.放射線実践セミナー 

・次回の実践セミナーは2月6日にウェビナー開催で、内容はポータブル撮影で

横浜立大学附属病院の加藤順二先生にお願いしています。参加登録が始まって

いますので、周知をお願いします。 

4.２月委員会開催予定 

・２月９日開催予定です。 

宮内常務理事）富安常務理事、追加報告はありますか。 

富安常務理事）特にありません。 

宮内常務理事）引地副会長、追加報告はありますか。 

引地副会長）特にありません。 

田島会長）県の講習会についてですが、参加者が徐々に減ってきているのが、

少々気になります。様子を見ましょう。 

その他、会場・Webとも質問無し。 

 

5.渉外委員会 

金岩常務理事より報告 P37～ 

1.渉外委員会開催報告 

・渉外委員会は開催していません。次回開催は3月を予定しています。 

2.イベント予定 

・相模原桜まつり2024 

令和6年4月6・7日に開催されます。理学療法士会と合同ブースで参加します。 

・高津区 健康づくりの集い 

令和6年5月12日もしくは6月2日に開催すると連絡が来ています。参加する方向

で検討しています。 

3.第20回神奈川放射線学術大会 

・後程準備委員会から報告いたします。 

田島会長）どんどん参加してもらって良いと思いますが、負担の無いように年

間でスケジュールしてください。 

田島会長）ご質問はありますか。 

その他、会場・Webとも意見無し。 

 

6.編集委員会 

木本理事より報告 P38～ 

1.編集委員会開催報告 

・委員会開催はありません。 

・メール、LINEにて情報共有・意見交換を行なっております。 

・308号は 1月 18日に校了となりました。皆様、ご協力ありがとうございまし

た。 

・学術大会の進捗としては、立て看板・懸垂幕の見積もり取得後、業者を決定

しました。また、予稿集の編集作業を進めています。 

2.KARTかながわ放射線だより 309号（3月号） 

・原稿締め切り 2/22（金）発行予定日 令和 6年 3/25（月） 

巻頭言 安倍監事、コラムは坂野常務理事となっています。 

3.審議事項 クロネコ DM便廃止について 

木本常務理事）新田理事、追加報告はありますか。 

新田理事）特にありません。 

木本常務理事）江川副会長、追加報告はありますか。 

江川副会長）特にありません。 

田島会長）後ほど、DM便については検討しましょう。 

田島会長）次号の発刊時に、医専連の会誌の同封をお願いします。 

木本常務理事）了解しました。 

会場・Webとも質問無し。 

 

7.広報システム委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

津久井常務理事より報告 P43～ 

広報システム委員会開催報告 

・委員会は開催しておりません。 

1.第 20回神奈川放射線学術大会について 

・編集委員会と協働しまして、予稿集のホームページへの掲載を行うように進

めいています。 

2.コミュニケーションツールについて 

・後ほど報告します。 

3．バナーの変更について 

・前月と変わりありません。 

4．ホームページ内容 

・前月と変わりありません。 

5．その他 

・初めてのことですが、未開院のクリニック求人情報について掲載依頼があり

ました。会長と相談して掲載することになりました。 

・コミュニケーションツールの共有サーバーについて、前月の理事会にて資料

を持って報告させていただきました。様々な意見がありましたが、理事会議事

録の作成方法についてもう少し議論が必要ということで、広報システム委員会

でもう少し詰めてから進めていきたいと思います。この点について、奥村理

事、何かご意見ありますでしょうか。 

奥村理事）基本コンセプトとしては、議事録採取人の負担をできるだけ減らし

たいという私の強い思いが柱となっています。一部ご意見もありましたが、こ

れだけ理事会出席者がいる中で、100%賛成を得られる方法というのは中々難し

いと思います。他の方で、独自の意見をお持ちの方がいらっしゃいましたら、

是非奥村までお寄せいただけると取り込むことができると思いますので、メー

ルでも何でも結構です、こんな方法はどうか、どこは妥協してどこは立てよう

とかそういう意見でも頂けると良いかと思います。いずれにせよ、委員会内で

提案して手順に沿って予行練習をやってみて、色々な気付きもあると思います

ので、次回報告したいと思います。 

津久井常務理事）安藤常務理事、追加報告はありますか。 

安藤常務理事）特にありません。 

田島会長）1点、江川副会長より指摘を受けたのですが、未開院のクリニック

についての求人情報を掲載しましたが、掲載している URLにアクセスすると違

う求人情報サイトにアクセスし、違う病院の求人も閲覧できてしまうようで

す。要は、指定された URLが、この会社の求人一覧ページとなっているようで

す。 

江川副会長）求人の申し込みはその求人サイトを経由して行うようですが、求

人サイトから色々なところにアクセスできるようになっています。求人を出し

た病院のホームページもありますが、結局その求人サイトから申し込むように

となっています。 

津久井常務理事）技師会としては、リンク先から他院の募集サイトもアクセス

可能になることが問題となったということで、URLは掲載するが、個人でアク

セスしていただく方法に変更すると先方に話をしてみます。 

田島会長）他の施設の求人情報が閲覧できるのは、本会の趣旨と異なりますの

で、先方と相談してください。 

津久井常務理事）了解しました。 

その他、会場・Webとも質問無し。 

 

8．厚生委員会 

武笠常務理事より報告 P45～ 

厚生委員会開催報告 

1.厚生委員会は Web会議を１回開催しています。 

・主に第２回ウォーキング大会運営について打ち合わせを行いました。詳細は

議事録をご参照ください。 

2.第２回ウォーキング大会開催報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・1月 14日に開催しました。参加者は家族含めて 18名、非常に天気が良く、

気持ち良く歩くことができたと思います。桜木町などの普段行かないところへ

行けたことは凄く良かった。1月開催で非常に寒かったので、厚生委員会では

もう少し暖かい 9 月などの企画を検討していきます。参加していただいた方あ

りがとうございました。47.48ページに校正途中ですが、ウォーキング大会の

開催報告を荒田幹事に書いていただいています。委員会でしっかり校正して、

編集委員会へ提出したいと思います。 

武笠常務理事）前原常務理事、追加報告はありますか。 

前原常務理事）特にありません。 

田島会長）参加された江川副会長いかがでしたか。 

江川副会長）案内していただいた荒田幹事がとても歴史に詳しくて、びっくり

しました。いろいろお話を聞きながら歩かせていただいて、とても良かったと

思います。私的には、そんなに寒くなかったです。天気が良くて、凄く良かっ

たと思いました。また引き続き、こういった会があれば参加したいと思いま

す。よろしくお願いします。 

田島会長）引地副会長いかがですか。 

引地副会長）寒かったです。歴史を色々とお話ししていただき、とても勉強に

なりました。掃部山公園とか初め読み方が分からなかったですが語源などを教

えていただき、井伊直弼との関連とかも伺えて、とても良かったです。運動不

足の解消や初詣もできて良かったと思います。 

田島会長）早瀬理事いかがですか。 

早瀬理事）気持ち良いウォーキング大会でした。帰りのご飯も美味しくいただ

けて楽しい一日になりました。ありがとうございました。 

田島会長）厚生委員会の方々、ご苦労様でした。他にも理事の方もたくさん参

加していただきました。皆さん楽しそうにしていたので良かったと思います。

1時間半くらいのウォーキングでした。ちょうどお昼位に解散となり、皆さん

近隣でお食事が取れたのではないでしょうか。とても良かったです。またよろ

しくお願いします。 

その他、会場・Webとも質問無し。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P49～ 

1．災害対策委員会の対面での開催はありません。随時メールでの会議を実施

しています。 

2. 令和５年度神奈川県原子力災害医療実技研修への参加者 

・昨日の夜、神奈川県の担当者からメールがあり、本研修が中止となりまし

た。能登半島地震の対応にかなりの救急の先生達が行かれていますので、開催

が難しく今年度は中止ということです。関係者へは私の方から連絡を入れてい

ます。 

3．全国原子力災害医療連携推進協議会のオンライン視聴の希望について 

・田島会長、武笠常務理事、早瀬理事、私の 4名で参加申し込みをさせていた

だきました。内容は資料 50ページ以降に載っています。 

4．自然放射線測定について 

・安定して多くの報告があがっています。 

吉田常務理事）早瀬理事、追加報告ありますか。 

早瀬理事）追加はありません。 

田島会長）全国原子力災害医療連携推進協議会については開催中止になるよう

な連絡は来ていませんか。 

吉田常務理事）来ていません。こちらは予定通り開催されると思われます。 

田島会長）分かりました。是非参加したいと思います。 

その他、会場・Webとも質問無し。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P53～ 

1.委員会は開催しておりません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 3 

   3-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.小児 CT アンケート調査の回答状況と今後について  

・12月末の時点でのアンケート回答数は 59施設で回収率は 29.8％でした。 

・小児検査を実施している回答施設は 25.7％で、今月よりデータを解析予定で

す。 

3. 論文執筆関連について 

・血管撮影のポール法論文は日本保健物理学会に投稿予定とし、一般撮影調査

は技師会関連へ投稿を検討しています。 

4．第 20回 神奈川放射線学術大会実行委員と座長候補について 

・実行委員長へ連絡しています。 

坂野常務理事）稲垣理事、追加報告ありますか。 

稲垣理事）特にありません。 

田島会長）小児 CT検査について、59施設の回答で大丈夫でしょうか。 

坂野常務理事）大丈夫です。 

田島会長）安心しました。では、よろしくお願いします。 

その他、会場・Webとも質問無し。 

 

11.告示研修準備検討委員会 

引地副会長より報告 P64～ 

1.委員会開催なし 

2.研修実施報告(第７回/第８回) 

・会場：横浜市立大学 福浦キャンパス看護研究棟（会場協力：坂野常務理

事、井嶋委員ありがとうございました。）安藤常務理事、休暇取得での翌日

の配送対応ありがとうございました。 

修了者は両日とも 44名、今年度ここまでで 367名の修了者となっておりま

す。実施報告書・会計報告は資料をご参照ください。 

・第 9 回／第 10 回 開催案内 

・会場：藤沢市民病院 東館 4 階 講堂／会議室（会場協力：武笠常務理事、

豊田理事） 

・日程：①2024年 2月 3日（土）②2024年 2月 4日（日） 

申し込み：定員に達しています。 

開催案内は資料をご確認ください。 

・次年度の開催について 

＜開催会場日程決定＞ 

会場：相模原市立ユニコムプラザ 

開催時期：2024 年 9 月 

田島会長）ご質問はありますか。 

田島会長）来年度も 10回を開催目標としたいと思います。 

その他、会場・Webとも質問無し。 

 

審議事項 

学術大会について（第 20回神奈川放射線） 富安常務理事から報告 P28～ 

1.実行委員会開催報告 

・1月 15日に実行委員会を開催しています。議事録を参照してください。 

2.進捗について 

・タイムテーブルについては、先月の理事会で会場の追加借用について承認が

得られましたので更新しています。32ページに最終案を掲載していますので、

問題等ありましたら早めにご連絡をお願いします。 

一般演題に関しては、セッションと発表順を決定し 33ページに掲載していま

す。こちらも問題等ありましたら、数日中にご意見ください。 

こちらで確定しホームページへの掲載準備に入りたいと思っております。 

座長に関しては順次決定させていただき、当日参加の委員からも選出していき

ますので、お声がけした際にはお引き受けくださるようお願いします。 

講師依頼状については、総務委員会へ依頼しております。 

・市民イベントについては、1月 5日に渉外委員会・災害対策委員会の理事と

打ち合わせを行い、実施内容とレイアウトの検討を行っています。資料 34•35
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ページに掲載していますので、ご確認ください。今回の市民イベントは会場外

でしっかり行いますので、人数をかけて各委員の色々な経験をしていただきた

いと思いますので交替しながら移動する際もご協力ください。 

・抄録に関しては、順次編集委員会へ入稿させていただいております。予定通

りにホームページへ掲載できるように進めていきます。 

・参加登録については、実行委員会で新春情報交換会の開催日 2月 26日より

開始することで決定しました。事前抄録閲覧もありますので、各御施設での広

報にご協力お願いします。 

・立て看板・垂れ幕については、皆様にご意見の連絡をしていますので、早め

にご意見等をお願いします。今回はインターネットで発注をかける都合で早め

に決定できればと思っています。 

・その他、ホームページへ掲載する文章などの確認を依頼させていただきます

ので、お忙しいとは思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。 

・技術支援セミナーについては、宮内実行委員長から説明させていただきま

す。 

宮内常務理事）技術支援セミナー①は STAT画像発見の取り組みをテーマとし

て、坂野常務理事と昭和大学藤が丘病院の中井様に講演を依頼しています。座

長は私が務めさせていただきます。②はベストイメージングコンテストになり

ます。先週末締切で症例募集していましたが、目標である 10例には届かず 8

例となりました。初めての試みで進行にも余裕を持たせる意味でも８例で進め

ることで実行委員会では承認を得ています。座長は新田理事・広報システム委

員会の高野委員にお願いし、若い感じで行いたいと思います。症例集を事前閲

覧可能とし、事前に症例確認した上で来場していただくように案内したいと思

います。 

富安理事）審議事項ですが、学術大会の必要支出費用について、36ページにて

掲載しております。購入費用・レンタル費用含めてまとめてありますので、一

括で審議・承認をお願いしたいと思います。 

田島会長）では、学術大会における支出費用について審議に入ります。予算に

対し、支出額は既にオーバーとなっていますが、必要な経費ですので、ご承認

いただきたいと思います。みなさまよろしいでしょうか。 

会場・Webともに反対意見なし 

田島会長）何か他にご質問はありますか。 

松尾常務理事）1 月 26日より参加登録開始ということでしたが、プログラム等

はホームページに掲載されるでしょうか。 

富安常務理事）内容は決定していますので、広報システム委員会へ依頼してア

ップしてもらいます。 

江川副会長）ランチョンセミナーの内容の記載については如何でしょうか。 

富安常務理事）内容は確認中です。他の学会等ではメーカー名のみのことが多

いと思います。 

江川副会長）もし決定しているのであれば、記載した方が良いと思います。 

田島会長）とりあえずこちらを掲載し、更新していけば良いと思います。 

田島会長）その他、会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

 

各委員会からの審議事項 

1.クロネコ DM便廃止に伴う検討    編集委員会  津久井常務理事より報告 

津久井常務理事）資料 40ページになります。当会の会誌発送時に使用してい

たクロネコ DM便が 1月 31日をもって廃止となりました。次号（3月号）よ

り、新たな発送手段に変更する必要があります。クロネコ DMに変わる発送方

法として同社のクロネコゆうメールがありますが、信書を送れないという状況

になります。対応としては、封筒の中身が分かるようにする（封筒の一部が開

放、ビニール包装など）もしくは、郵便局で封筒の中身を確認してもらうなど

が挙げられます。また、もう一つの大きな問題として、輸送費の問題がありま

す。今までのクロネコ DM便では、１通 78円かかっているのですが、通常のゆ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うメールにすると 180円とかなり大きな金額の差になってしまいます。そこ

で、山王印刷より提案をいただいています（41ページ）。山王印刷が提携して

いる大口特約ゆうメールを提案されています。大口特約ゆうメールでは、発送

者部分に発送した会社名を載せる必要があります。山王印刷が提携しているの

は株式会社ショーエイコーポレーションとなります。この会社が発送している

と明記されることが公益法人として認められるのか、送料は１通あたり 90円

となり現状より 12円値上がりしてしまうことを審議していただきたい。 

田島会長）株式会社ショーエイコーポレーションという会社名はどこに入るの

でしょうか。 

津久井常務理事）封筒の左上の郵便マーク部分です。 

田島会長）問題無いのではないですか。 

江川副会長）包装はビニールになるのでしょうか。 

津久井常務理事）信書で無いことを確認できる状態であれば良いです。 

田島会長）郵便局で一部見せれば良いと思います。 

津久井常務理事）また、一部開封されていても大丈夫です。 

江川副会長）山王印刷が全て対応してくれるのでしょうか。 

津久井常務理事）提携しているので全て山王印刷がやってくれます。現在より

も発送日数は短縮されます。通常のクロネコゆうメールでは、１通 250円とな

ってしまうため、大口特約ゆうメールを提案されています。 

江川副会長）総会資料などを同封する場合も料金は一緒でしょうか。 

津久井常務理事）大丈夫だと思います。従来のクロネコ DM便が 2cm・1kgまで

であったので、大口特約ゆうメールの基準以内です。 

田島会長）送付できないものは何でしょうか。 

津久井常務理事）請求書などは送れません。 

田島会長）会誌は問題無いと思います。その他、事務所から送付しているもの

は日本郵政のゆうメールを使用しているそうです。施設調査や会員調査などは

どうでしょうか。会員調査は同封すれば大丈夫だと思いますが、施設調査など

は現在手作業で行なっているため、印刷料はかかるかもしれませんが、一括で

依頼した方が良いような気がします。 

江川副会長）神奈川会員（JARTの非会員）の会費請求はどうでしょうか。請求

書が送れなくなるのは困るのですが。 

田島会長）事務局から発送するものは、全て通常郵便で送っているので、大丈

夫です。 

津久井常務理事）個人宛の文書などでなければ、大丈夫だと思います。 

安藤常務理事）施設調査を送る方は文書が統一なので、良いと思いますが、返

信は個別の内容になりますがいかがでしょうか。 

田島会長）返信は通常郵便なので、問題無いと思います。印刷料金はかかりま

すが、施設調査や学術委員会、放射線安全管理委員会などで使用している大量

の送付は、手間が省けて低コストになるのではないかと思います。名前が記載

されていてはだめでしょうか。 

津久井常務理事）JARTはゆうメールを用いています。 

引地副会長）ショーエイコーポレーションに会員情報などは流出しないのでし

ょうか。 

田島会長）あくまでも発送のみの業務だと思います。 

津久井常務理事）ショーエイコーポレーションにいろんな企業から依頼が集ま

り、大口契約者として送付するため、契約者の名前を載せる必要があります。

佐川急便などでも同様なことを行っていますが、全て日本郵政に集まるようで

す。 

田島会長）集荷は宅配業者が行い、発送は日本郵便が担当する流れだと思いま

す。 

津久井常務理事）佐川急便の飛脚ゆうメールだと１通 115円になります。な

お、ショーエイコーポレーションは山王印刷が提携していますが、佐川急便を

利用する場合は新規契約となるため契約料が別途かかるかは分かりません。 

引地副会長）公益社団法人として、発送者が一般企業になることが問題かどう

かということであれば、山王印刷に今までそのような団体と契約した実績はあ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

るかを確認してはどうでしょうか。 

津久井常務理事）すぐに確認します。 

田島会長）問題ないと思います。いずれにせよ料金の一番安い方法で検討した

いと思います。 

津久井常務理事）他の方法だと、会誌 1回の発送で 13万円の差額が発生しま

す。 

質問を受けた部分を山王印刷に確認し、問題なければ 3月号から大口特約契約

で進めたいと思います。 

田島会長）伊藤副会長、神奈川県に確認してもらえますか。 

伊藤副会長）公益性については問題ないと思います。この様になった経緯をし

っかり会員に説明ができれば問題ないと思います。 

津久井常務理事）確認して進めます。 

田島会長）承認でよろしいでしょうか。 

会場・Webとも質問無し。 

田島会長）公益性について、もし分からないことがあれば、伊藤副会長から神

奈川県に確認お願いします。 

 

2.令和 6年度予算案について  財務委員会  安藤常務理事より報告 

安藤常務理事）別途資料にて説明。皆様から出していただいた予算案から、財

務委員会で調整したものを説明します。 

収入ですが、正会員の受け取りの人数を 1,550名から 1,600名へ変更し、本年

度よりも 80万多い 12,800,000円で組んでいます。 

公益事業１は渉外委員会さんから出ている内容で各種イベントがコロナ禍前並

として計上、関東甲信越学術大会準備として会議費・交通費を各 100,000円、

雑費（骨密度レンタル代）を 50万円から 60万円へ上げています。 

公益事業２ ほぼ各委員会の請求通りとしています。 

公益事業３ 組織委員会、災害対策委員会、放射線安全管理委員会から出てい

ます。会議費は請求通りですが、Web参加では交通費が不要ですので、今年度

を考慮した金額としています。 

公営事業４、その他事業３ 会誌については、山王印刷見積もり通りの予算と

しています。通信運搬費について、今年度は 1回分の予算しか計上されていな

かった。今年度は 6回分と物価上昇分を計上し、公４で 141,000円を 861,000

円、他３で 36,000円を 216,000円としています。これに、先ほど審議のあっ

たクロネコ DMメール廃止の影響も出てくると思われます。 

その他事業１ 厚生委員会 会議費は請求通り、旅費交通費は今年度を考慮し

た金額としています。 

その他事業２ 胸部画像研修は開催しない。 

管理費 臨時雇用賃金は、最低賃金引き上げを考慮して、今年度より 50,000

円多く計上しています。通信運搬費は前年度の執行額を反映させています。支

払い保険料も保険料の値上がりにより増やしています。総会経費は代議員制を

導入し会場費などが嵩んでいるため、増やしています。事務用品は今年度の執

行状況を踏まえて減額しました。 

財務委員会の方で、調整後のまとめたものを送付いたしますので、次月にご審

議いただきたいと思います。 

安藤常務理事）伊藤副会長、追加説明ありますでしょうか。 

伊藤副会長）調整はありましたが、各委員会から出されている事業は全て実施

可能とした予算案としています。先ほどの会誌部分で、年間 6万円から 7万円

の予算が増える見込みですが、財務としては問題なしと判断します。審議をお

願いします。 

田島会長）審議は来月になります。予算審議に伴い、事業案が必要となりま

す。各委員会は事業案を私まで提出お願いします。 

伊藤副会長）予算案の審議は来月で構わないのですが、財務としては、青柳先

生に公益３要件の審査を早めに依頼したいと思います。この予算案で青柳先生

に提出してもよろしいでしょうか。 

田島会長）承認は来月となりますが、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   3-3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤常務理事）了解しました。 

田島会長）事業案は 2月 8日までに提出お願いします。変更ありませんでも、

ここが変更箇所でも構いませんのでよろしくお願いします。 

 

3.令和 6年新春情報交換会について  総務委員会 江川副会長より報告 

江川副会長より 26日開催の新春情報交換会にいて参加者ならび会の運営、進

行について説明 

江川副会長）当日は、参加いただく来賓の方々、会員ならびに賛助会員の方々

と交流を持っていただきたいと思います。よろしくお願いします。また、当日

は可能な限り、早目の会場入りをお願いします。 

田島会長）何か質問、意見はあるでしょうか。当日は、どうぞよろしくお願い

します。 

 

その他 

1.神奈川県医療専門職連合会 各団体会員数（令和 6年会費）及び会誌発行に

ついて 田島会長より説明 

 会員数が 1,601 名となりましたので、医専連の会誌発行部数を編集委員会と相

談して 1,700 へ変更しました。また、会誌の配送日を考慮し、2 月 22 日までに

届けていただけるよう連絡しています。 

津久井常務理事）事務所に届いたものを山王印刷から 3 月号に同封して発送す

るということでよろしいでしょうか。量はどの程度でしょうか。 

武笠常務理事）A4 サイズで 4 枚程度になります。 

田島会長）医専連の会費は会員数で決まります。こちらについては、私から報

告させていただきます。 

その他、会場・Webとも質問無し。 

 

2.JART令和 5年度第 2回南関東地域拡大会長会議について  

田島会長より説明 

2月 12日に令和 5年度、第 2回南関東地域拡大会長会議が行われます。当会が

幹事県となっていますので、横浜市社会福祉センター８階大会議室を取りまし

た。室料の 3,000円を会から支払うこととなりますが、ご承認いただけるでし

ょうか。 

 

３.神奈川県放射線管理士部会主催 管理講習会の後援依頼について 

田島会長より説明 

3月に Webで開催される管理講習会について後援依頼が来ています。承認でよ

ろしいでしょうか。 

 

 

 

以上 

 

令和 6年 2月 16日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 安部 真  印  
 

監事 佐藤 英俊 印  
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